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Una apuesta de la Provincia en la Ciudad
Chornobroff firmó un convenio con el Ministerio de Hacienda y Finanzas de la Provincia

  El intendente de Avellaneda Alejo Chornobroff, se reunió con el ministro de Hacienda y Finanzas
de la Provincia Pablo López, para llevar adelante la firma de los convenios que ceden terrenos
al municipio para su uso y puesta en valor. Posteriormente, ambos funcionarios visitaron la
histórica empresa local de calzado "Plumitas". Allí recorrieron la planta junto con las auto-
ridades y conversaron acerca del repunte de la actividad industrial y el funcionamiento de las
nuevas maquinarias adquiridas.
  Durante la jornada estuvieron presentes: Facundo Bocco, jefe de Gabinete del Ministerio; la
subsecretaria Técnica Administrativa y Legal, Analía Tello; el secretario de Obras Públicas, Gas-
tón Seillán y el secretario de Producción, Comercio y Ambiente, Lucas Giménez.
  En tanto, la jefa de Gabinete municipal Magdalena Sierra participó del Foro Regional Camino
al Parto Respetado, en el Hospital Ana Goitía, donde junto a autoridades provinciales dialogaron
sobre la violencia obstétrica y la importancia de los nacimientos con cuidados y trato digno.
  En el marco de la Semana Mundial del Parto Respetado 2022, esta mañana se desarrolló el Foro
Regional Camino al Parto Respetado en el Hospital Materno Infantil Ana Goitía, de Avellaneda.
Contó con la presencia de la jefa de Gabinete del Municipio, Magdalena Sierra; las ministras pro-
vinciales de Mujeres, Políticas de Géneros y Diversidad Sexual, Estela Díaz, y de Medio Ambiente,
Daniela Villar; la diputada provincial Mariana Larroque; la directora del hospital Adriana Mosque-
ra, la presidenta del Consejo de Administración del Hospital Ana Goitía, Ana Cafiero; y la subsecretaria de Atención y Cuidados Integrales en Salud, Alexia Navarro.
  Con este encuentro se cierra el proceso, iniciado en 2020, de foros regionales de debate del proyecto de la Ley provincial de Creación del Plan Estratégico para la Implementación del
Parto Respetado, que busca una atención sanitaria de calidad para mujeres embarazadas, personas gestantes y recién nacidas en los establecimientos bonaerenses.
  En ese marco, la diputada Larroque, impulsora del proyecto, celebró que el Plan cuente con media sanción por parte de la Cámara de Diputados, al tiempo que destacó al Ana Goitía,
como un hospital de vanguardia. "Tenemos que transformar prácticas para garantizar derechos", alentó y destacó la construcción colectiva del proyecto.
  Por su parte, Magdalena Sierra sostuvo que "tenemos que erradicar las prácticas violentas del sistema hegemónico. Reclamamos el derecho a la información".
  Asimismo, recordó que "en 2016 cuando Macri y Vidal terminaron con el Plan Qunita, lanzamos el programa municipal 'De Avellaneda desde la panza', para que a nuestras mujeres no
les faltara nada. Esta acción fue complementada con una estrategia de charlas, a través del Observatorio Social de Políticas Públicas", explicó.
  Más adelante afirmó: "Cuando esta ley sea ley, la tenemos que hacer carne para que no quede en una hoja. Desde Avellaneda vamos a colaborar y contribuir con esta red fuerte que
se está armando en la Provincia".
  En la jornada también estuvieron presentes la subsecretaria de Políticas de Género y Diversidad Sexual Lucía Portos, la directora provincial en Equidad de Género y Salud Sabrina Bala-
ña, autoridades de las regiones sanitarias VI y XII, y trabajadoras y trabajadores de la salud.

García durísimo contra los manejos "fraudulentos"
en las reparaciones de servicios eléctricos
  Daniel García, Defensor del Pueblo del Partido de Avellaneda, se dirigió a las autoridades de ENEL Ar-
gentina para denunciar que, la mayoría de los reclamos efectuados en la Defensoría, por falta de suministro
eléctrico, son cerrados con un informe de la cuadrilla asignada a trabajar en el lugar, (hecho que no su-
cedió) y notificada a su superior como "reparación efectuada" y/o "cliente con suministro", pero ante la
falta de control de la persona a cargo, la verdad es que el trabajo nunca fue realizado y los clientes con-
tinúan sin servicio.
  Afirmó que esto no sólo denota una falta de interés del responsable del área, Adrián Iuñyk, quien debería
cumplir con la función de contralor, sino que además se convierte en una imagen negativa para el cliente.  A-
demás, sugirió a ENEL Argentina se revisen los materiales que dicen ser utilizados en esas supuestas repa-
raciones. "Pero eso ya excede mis funciones y queda bajo la órbita de Uds. como Empresa y su funcionamien-
to interno", aseveró.
  El Defensor del Pueblo dijo que todas las solicitudes, para ser resueltas, las debe canalizar a través del área
de Relaciones Institucionales, ya que nunca recibe respuesta de quien se encuentra a cargo de las reparaciones
en la zona de Avellaneda - Lanús.
  Finalmente, manifestó que espera que lo informado a la Empresa sirva para mejorar la calidad del servicio.

Litza: "El cambio climático
nos preocupa y capacitarse
es ser conscientes"
La Escuela de Gobierno y Políticas Públicas del Frente Renovador

Proyectar está dictando clases presenciales en su sede de Avellaneda,
y como viene ocurriendo, son los propios jóvenes quienes van deci-
diendo acerca de los temas que les interesa abordar.
  En esta oportunidad, fue "Cambio Climático" que estuvo a cargo de
la doctora Natalia Cappelletti, profesora de la Universidad Nacional
de Avellaneda (UNDAV), quien presentó el sistema de Mapas de Riesgo
del cambio climático del Ministerio de Ambiente de la Nación.
  "El cambio climático nos preocupa y capacitarse para ser conscientes
de los efectos que producimos en el planeta es clave para cuidar nues-
tra casa, la tierra", aseguró Mónica Litza, directora de la Escuela y
Diputada Nacional.
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Nuevos estudios en
el agua de la Cuenca
Matanza-Riachuelo
  ACUMAR realizó un
monitoreo con toma de
muestras de agua su-
perficial en Cuenca
Baja, Media y Alta, con
el objetivo de conocer
el estado actualizado de
la calidad en distintos
cuerpos de agua, expli-
caron.
  A través de una cam-
paña de siete jornadas
de trabajo, junto a espe-
cialistas del Laborato-
rio Ambiental de Avellaneda, ACUMAR llevó adelante la toma de muestras en 35 puntos
de la red de agua superficial. El estudio, correspondiente al segundo trimestre del año, se
realizó sobre el curso principal del río, sus afluentes y distintos arroyos, involucrando a
las 14 subcuencas que conforman toda la Cuenca Matanza Riachuelo.
  Los datos recopilados permiten ampliar y actualizar información, índices y herramientas
para la gestión, y brindan una imagen actual del estado global de la Cuenca. Estos in-
formes, a medida que son concluidos, pueden consultarse aquí.
  Para monitorear la calidad del agua superficial, el organismo estableció y mantiene una
red de estaciones y puntos de monitoreo que permiten captar en forma integral el estado
de los cursos a nivel de agua superficial, y su comportamiento desde aguas arriba a a-
bajo, con su evolución natural y variantes por el uso del suelo y actividades que tiene la
Cuenca.
  Esta red considera diversos puntos sobre el curso principal del río Matanza Riachuelo,
sus afluentes, distintos arroyos desde sus nacientes y sectores puntuales clave por las
actividades y posibles impactos en el ambiente. Se monitorean sistemáticamente seleccio-
nando distintas variantes según objetivos específicos de cada campaña, con posibilidad
de obtener datos en todas las subcuencas que conforman la cuenca hídrica del Matanza
Riachuelo.

Rodríguez Larreta recorrió comercios e industrias de Wilde
  No para de caminar el conurbano Bonaerense. Y en pleno bastiòn peronista, el mandatario de Juntos
por el Cambio, y Jefe de Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta, recorrió
barrios, comercios y una fábrica, acompañado por el concejal Maximiliano Gallucci. Juntos visitaron, en
Villa Domínico, un taller mecánico y una empresa familiar dedicada a la fabricación de bolsones y conte-
nedores.
  Sobre la visita a la fábrica, Rodríguez Larreta destacó: "Vi mucho empuje. Una PYME que produce y que
quiere invertir si ven que la Argentina anda bien. Hay gente con muchas ganas, nosotros tenemos que
ayudarlos a que puedan crecer y generar trabajo para salir adelante".
  Luego, Larreta y Gallucci fueron a Wilde para recorrer la zona comercial de Las Flores y hablar con comer-
ciantes y vecinos. "Los vecinos están muy golpeados por la inseguridad. Avellaneda necesita muchos
cambios pero ése, sin dudas, es de los más urgentes; en todos los comercios y los barrios, los vecinos lo
repiten. Le digo a la gente que se puede mejorar; si en la Capital lo mejoramos por qué no podemos hacerlo
acá" detalló Rodríguez Larreta. Y remarcó: "También preocupa mucho la inflación"

Más obras para
una mejor educación
Avanza la construc-
ción de cuatro estable-
cimientos educativos
nuevos en Berazate-
gui. Se trata de las Es-
cuelas Primaria y Se-
cundaria Nº 57 -del
Centro Agrícola El Pa-
to- y de los Jardines de
Infantes Nº 906 -del ba-
rrio Villa Mitre- y 952
-de CGT-.
  "En Berazategui se están construyendo 4 Escuelas nuevas", declaró Fernando Cardozo
-presidente del Honorable Consejo Escolar de Berazategui (HCE)-. Y amplió: "Se trata del
Jardín de Infantes N° 906 de Villa Mitre que ya está por finalizarse y sustituirá al preexistente
antiguo y deteriorado, con un nuevo espacio funcional a las prácticas pedagógicas; el
Jardín de Infantes N° 952 en el barrio CGT, próximo a inaugurarse, cuya edificación había
quedado interrumpida en la gestión anterior, pero pudimos recuperarlo y sacarlo adelante;
y de las Escuelas Primaria y Secundaria N° 57, ubicadas en la localidad de El Pato y desti-
nadas a una comunidad que las necesitaba mucho ante la alta demanda. Más de 360 chi-
cos y chicas podrán asistir a cada escuela en este barrio donde solo tenían un Jardín de
Infantes".
  Según detalló el Presidente del Consejo Escolar, en la actualidad "contamos con más de
200 obras en Escuelas de Berazategui".
  Y agregó: "Se realizaron arreglos e impermeabilización de los techos, instalaciones de luz
y gas, refacción de sanitarios, ampliaciones, entre otros trabajos. Todo esto se hizo con el
apoyo del Gobierno provincial y el habitual y constante acompañamiento del Municipio
a través del Fondo Educativo. Estamos jerarquizando la Educación Pública y beneficiando
a toda la comunidad con una Escuela de mejor calidad para nuestros niños".
  Finalmente, Cardozo señaló que "estamos felices de poder trabajar mancomunadamente
con el intendente Juan José Mussi, quien siempre prioriza la educación, nos apoya con re-
cursos, subsidios y demás aspectos. Y, por sobre todo, gestiona las obras de infraestructura
con el Gobierno de la provincia de Buenos Aires. Y por esta razón, hoy se están realizando
tantas en el distrito".
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Nueva dirección: San Martín 490 CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Mussi contó lo hecho en este 2022
  En el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo, el intendente de Berazategui, Juan José Mussi, brindó una conferencia de gestión. Allí, ante más de 300 personas integrantes de
instituciones y fuerzas vivas, el Jefe comunal realizó un recorrido detallado de las diferentes políticas públicas implementadas en el Municipio durante lo que va del 2022.
  "Hemos decidido generar esta conferencia de gestión pública para informar al pueblo de Berazategui sobre todas las obras que se están realizando en el distrito. Seguramente, todos
habrán visto montículos, perforaciones y gente trabajando en los distintos barrios y, gracias a Dios, hoy podemos estar comunicándolo", expresó Mussi al comenzar su discurso. Y
remarcó: "Estuvimos 'prohibidos' de construir cosas durante 4 años (2015-2019), pero por suerte estamos despegando gracias al fundamental aporte de los Gobiernos nacional y pro-
vincial".
  En este sentido, tras explicar que en el transcurso de ese período "uno de los problemas más importantes que tuvimos fue la parálisis en obras relacionadas a la generación de agua
potable", el Intendente destacó que, a través de las gestiones de Alberto Fernández como presidente de la Nación y de Axel Kicillof como gobernador de la provincia de Buenos Aires,
Berazategui -por ejemplo- "contó con una inversión de 700 millones de pesos" para la resolución de temas vinculados a la materia.
  El Jefe comunal también comentó que ya avanzó en un 60% la primera etapa del megaproyecto de recambio de cañerías en Berazategui Centro. La obra comprende el perímetro confor-
mado por: la Av. Mitre/Néstor Kirchner, la Av. 21, Lisandro de la Torre y calle 6. Además, mencionó los trabajos de puesta en valor en las cisternas del Parque Pereyra y la Plaza La Paz.
Todos estos trabajos son con inversiones provenientes del Gobierno nacional.
  En ejecución se encuentran la aplicación de tableros de potencia y telemetría para 30 pozos y 10 sensores de caudal y presión; la instalación de 8 km de cañerías para cierres de malla
de la red de agua; además del proyecto de Integración Socio Urbana del barrio San Blas y el Plan Integral respecto al arroyo Las Conchitas.
  Mientras tanto, Mussi informó que el reacondicionamiento de los pozos de agua y tanques de reserva de los barrios La Porteña y El Vidrio, y las obras en la estación de bombeo e im-
pulsión ubicada en Av. Vergara y Av. Antártida Argentina ya están licitadas y se encuentran próximas a comenzar.
  Por otra parte, el intendente aclaró que ya se encuentran finalizados los trabajos de extensión de la red de cloacas y el reacondicionamiento de las conexiones domiciliarias en los ba-
rrios Asunción y Mosconi, además de la puesta en valor de la estación de bombeo en el barrio 3 de Junio, obras que fueron financiadas por el Gobierno de la Nación.
  En lo referente a Obras Públicas, el Mandatario de Berazategui resaltó la obra en ejecución de repavimentación y ensanche de Camino General Belgrano entre las avenidas 14 y An-
tártida Argentina, financiada por el Gobierno de la Nación. También destacó la obra finalizada de reconstrucción de la Av. Dra. Julieta Lanteri (21) entre la Ruta Provincial Nº 36 y la calle
149, realizada con fondos nacionales y provinciales.
  Por otro lado, Mussi destacó el avance de obras de pavimentación y repavimentación en las diferentes localidades, financiadas por los Gobiernos nacional y provincial. En este senti-
do, remarcó que Villa España cuenta con el 100% de calles pavimentadas.
  Con respecto a obras viales municipales, Mussi destacó que se en-
cuentran en ejecución 42.000 m² de bacheo de carpeta asfáltica.
  El Intendente también enumeró las obras referidas a desagües pluviales.
En todos los casos, fueron con inversión del Gobierno provincial.
  Además, Mussi anunció que está en licitación la construcción y reade-
cuación de sumideros, conductos y cámaras de inspección en distintos
puntos del partido, que serán financiados por el Gobierno nacional.
  En materia educativa, el intendente Mussi destacó que se están realizan-
do dos nuevos Jardines de Infantes -Nº 906 y Nº 952- y dos Escuelas -
Primaria y Secundaria Nº 57-. Además, remarcó las más de 200 obras en
instituciones educativas, realizadas con aportes de los Gobiernos na-
cional, provincial y municipal por más de 1.130.000.000 de pesos.
  Referido al Desarrollo Productivo, el Intendente hizo énfasis en los cré-
ditos y Aportes No Reembolsables (ANR) que beneficiaron a más de 250
industrias locales y los dos ANR otorgados para dos Parques Industriales.
  El intendente Mussi hizo mención a que a través del Procrear II, en Plá-
tanos Norte ya se iniciaron los trabajos para la conformación de 1403 vi-
viendas, distribuidas en 9 sectores. En Ranelagh, por su parte, ya se en-
tregaron 88 Lotes del Procrear, de la Línea Lotes.
  En tanto, en el barrio San Blas se llevará a cabo una transformación so-
ciourbana que beneficiará a 118 familias. Estas van a poder acceder a
servicios de agua potable y red cloacal, además de desagües pluviales;
alumbrado público y pavimentación; regularización dominial y relocaliza-
ción de viviendas; además de la construcción de espacios de esparci-
miento.
  Por otra parte, Mussi agregó que en el barrio 3 de Junio se construirán
120 viviendas que contarán con servicios de agua, cloacas, pavimento,
gas natural, alumbrado y veredas.
  Por otro lado, Mussi mencionó que se entregaron más de 100 créditos
Casa Propia para la construcción, del Ministerio de Hábitat de la Nación.
También resaltó el Plan de Mejoras Habitacionales, para que 200 familias
puedan realizar mejoras en sus viviendas a través de un subsidio.
   Sobre la Secretaría de Salud Pública e Higiene, se comentó que desde
la Coordinación de Emergencias Médicas
(Lee la nota completa en www.elsuburbanodigital.com.ar).

mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:info@cnyf.com


Miércoles 25 de Mayo de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

A N T I T A P A
El exquisito arte

de leer a los Astros
El otro lado de las noticias

16

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Un concepto diferente
en la reparación de su vehículo

Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762
B1878KKN Quilmes

Tel: 4254-4589/4509
Tel/Fax: 4253-8389

• Capricornio (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser
feliz. El problema es suyo, que
necesita motivos para todo.
• Acuario (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le
ocurra dar ejemplo con su ca-
so, la semana será mediana-
mente buena.
• Piscis (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que
haber dicho la semana pasa-
da... pero pensamos que iba a
mirar antes de cruzar...
• Aries (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas.
Eso sí, menores habrá de sobra.
• Tauro (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción
para esta semana... ouch!!!
• Géminis (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su
futuro y deje de leer el horós-
copo.
• Cáncer (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desa-
fíos... en otras palabras, proble-
mas.
• Leo (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena sema-
na... pero no va a ser esta.
• Virgo (24/8 al23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo
que le va a pasar... ja, ja...
• Libra (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida,
lástima que usted viene en ba-
jada...
• Escorpio (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos
amigos... de lo ajeno.
• Sagitario (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las
injusticias.

C o n c e s i o n a r i a  O f i c i a l  S H I N E R A Y

       Twitter
@AgenciaSuburban
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

Informe UNDAV

Grigri!

Números que alarman en el sistema jubilatorio
  Ante el vencimiento de la moratoria Ley 26.970 en julio de 2022, y si no se establecen
nuevas políticas de inclusión previsional, al menos 100 mil mujeres quedarían sin
poder jubilarse.
  En la actualidad hay vigentes dos leyes que brindan el marco que permite regularizar
distintos períodos de servicio a fin de acceder a una jubilación por moratoria.
  En primer lugar, la Ley 24.476, sancionada en 1995 permite regularizar períodos entre
enero 1955 y septiembre 1993 tanto a varones como a mujeres que cumplan con la e-
dad jubilatoria. Esta moratoria fue reabierta en el año 2005 con carácter permanente.
Sin embargo, al no actualizarse los períodos regularizables, la fecha de corte estipulada
en septiembre de 1993 hace que esta moratoria pierda capacidad con el correr del
tiempo.
  A modo de ejemplo, un varón que cumple 65 años en 2022, puede regularizar períodos
desde sus 18 años (cumplidos en 1975) hasta 1993, con lo cual, necesita tener 12 a-
ños con aportes posteriores a 1993 para poder jubilarse por esta ley.
  Por su parte, un varón que cumpla 65 años en 2023 podrá regularizar desde 1976
hasta 1993, por ende, necesitará registrar 13 años con aportes posteriores a 1993 para poder jubilarse con esta moratoria.
  Una mujer que cumple 60 años en 2022 puede optar por jubilarse por la moratoria por Ley 26.970, la cual le permite regularizar años hasta 2003.
Esta mujer podría regularizar 23 años, desde sus 18 años (cumplidos en 1962) hasta 2003, con lo cual, necesitaría registrar 7 años con servicios con
posterioridad a 2003 para poder jubilarse con esta moratoria. Además, se deben descontar los años computados por los/as hijos/as.
  En síntesis, ambas moratorias vienen experimentando un proceso de agotamiento paulatino a raíz de que no se actualiza la fecha de corte de los
períodos posibles de regularizar. Este fenómeno se refleja en la tendencia descendente en la cantidad de altas por jubilación entre 2016 y 2020.
Ante el vencimiento de la moratoria 26.970 en julio de 2022, entre 100 mil y 120 mil mujeres de entre 60 y 64 años podrían quedar sin jubilarse en
la segunda mitad del 2022.
  Se presentó un proyecto de flexibilización en los requisitos para acceder a las jubilaciones. Se trata de un plan de pago de deuda previsional con
dos patas: una para personas que ya tienen cumplida la edad jubilatoria y otra para personas que están a pocos años de cumplir la edad jubilatoria,
pero saben que no alcanzarán a reunir los 30 años requeridos.
  El componente del proyecto de ley para personas en edad jubilable podría garantizar cobertura previsional a una cantidad considerable de perso-
nas en su primer año y medio de vigencia: aproximadamente 800 mil personas podrían jubilarse con esta política entre la segunda mitad de 2022
y el año 2023.
  Por otro lado, el proyecto de ley contempla la posibilidad de regularizar años con aportes faltantes para personas cercanas a la edad de jubilarse
y que saben que no alcanzarán con los 30 años requeridos. Esta política podría contribuir a que más de 800 mil personas, mujeres de entre 50 y 59
años y varones entre 55 y 64 años vayan regularizando su historia laboral y cancelando su deuda previsional de forma anticipada.
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